



Mesdames et messieurs les parents d'enfants en situation de handicap,
Mesdames et messieurs les représentant·es des associations autour du handicap.

Nous, AESH des organisations syndicales CGT Educ'action, CGT enseignement privé, SNUIPP-FSU, Sud Éducation et SUNDEP du Finistère, vous adressons ce courrier à la veille d'une **mobilisation nationale** programmée le **19 octobre** prochain pour dénoncer nos conditions de travail.

Nous sommes désolé·es ce jour-là de laisser nos élèves et, vous qui connaissez notre engagement quotidien dans l'accompagnement de vos enfants. vous savez que ce n'est pas de gaîté de coeur. Mais nous ne pouvons plus nous taire : **les PIAL sont un véritable scandale** qui vise à économiser des heures au mépris des notifications des MDPH pour lesquelles, souvent, vous vous êtes battu·es.

Vos enfants ne sont plus accompagné·es comme ils en ont le droit. la mutualisation est de mise à tous niveaux, le saupoudrage s'intensifie, nous devenons interchangeable. Nous le savons tous et toutes, accompagner votre enfant correctement demande du temps : il faut installer la relation, se faire confiance, avoir des moments d'échange, de partage autour de la scolarité. Tout cela est balayé par le fonctionnement des PIAL : on « rentabilise les heures », nous envoyant d'une école à une autre ; d'un·e « notifié·e » à un·e autre.

De notre côté, **nous perdons le sens du métier**, nous n'arrivons plus à exercer correctement les missions qui nous sont confiées, nous gérons des urgences sans même connaître l'aide dont l'élève a besoin. Le nombre d'AESH est insuffisant, on peine à recruter et les départs augmentent.

Depuis longtemps **nous dénonçons nos salaires misérables**, nous demandons un statut et des formations pour comprendre les diverses difficultés et proposer les outils adaptés. Au lieu de cela, nous endurons une **nouvelle dégradation du métier qui dessert la scolarité de vos enfants.**

Par ailleurs, la réduction des moyens dans les structures d'enseignement adapté et spécialisé, la fermeture des établissements de soin font qu'en bout de chaîne, des AESH se retrouvent à accompagner des enfants en grande difficulté nécessitant des professionnel·les du champ médicosocial. Les **conséquences sont souvent dramatiques pour tout le monde.**

Cette course insensée au productivisme doit cesser afin que toute la communauté retrouve la sérénité nécessaire à l'**épanouissement scolaire des élèves**, eux et elles qui ont bien d'autres soucis à gérer.

**Pour que chaque enfant ait les professionnel·les
et les structures adapté·es à ses difficultés
Tou·tes ensemble le 19 octobre, 11h, Lycée Thépot Quimper
pour dire NON à l'inclusion low cost voulue par M. Blanquer**

CONTACTS

CGT Educ'action 29
aesh@cgt-educaction29.org

CGT Ens. privé 29
29@cgt-ep.org

SNUIPP FSU 29
snu29@snuipp.fr

Sud Éducation 29
29@sudeducation.org

SUNDEP 29
sundepbretagne@gmail.com